

ECOL ELECTRIC

Liderando con Innovación y Excelencia en el Sector Minero



Proyecto de sala eléctrica en desaladora para procesos mineros

En el dinámico y competitivo mundo de la minería, **Ecol Electric** emerge como una figura prominente y determinante, como parte del grupo **Wesco**, una empresa global de soluciones de cadena de suministro, que destaca con su amplio portafolio de productos y servicios, como pionero en soluciones eléctricas, automatización y servicios de mantenimiento. Con una presencia global en más de 50 países y un compromiso de atención continua, la empresa se establece como un líder indiscutible en el mercado mundial.

En Chile, **Ecol Electric** ha establecido una sólida red de operaciones con nueve sucursales estratégicamente ubicadas a lo largo del país. Estas sucursales están diseñadas para atender de manera efectiva a una variedad de sectores críticos para la economía chilena. La minería, un pilar fundamental en la economía de Chile, se beneficia significativamente de

las soluciones especializadas que ofrece **Ecol Electric**. Además, la empresa desempeña un papel crucial en apoyar a la gran industria, el sector de celulosas y forestales, la agroindustria, el sector energético, la pesca, la construcción y el área de comunicaciones.

Ante los cambiantes desafíos del mercado global, **Ecol Electric** está ampliando su horizonte de negocios hacia mercados clave en América del Sur. La empresa, ya consolidada en su área, ha puesto su mirada en países como Argentina, Bolivia, Paraguay y Uruguay, identificando oportunidades únicas para crecer y fortalecer su presencia en la región. Este enfoque estratégico hacia la expansión no solo demuestra su compromiso con el crecimiento y la innovación, sino también su habilidad para adaptarse a las diversas necesidades del mercado.

La compañía representa una amplia gama de marcas prestigiosas, tanto

nacionales como internacionales. En su diverso portafolio, destacan nombres como Hyundai, Delta, PMI, Beghelli, Appleton, Schneider, ABB, Phoenix Contact, Rittal, 3M, su marca propia BM Electric y muchas más. Además, ofrece soluciones en comunicaciones con marcas como Siemon y Furukawa, y una extensa selección de cables de marcas como Condumex, Prysmian Group, Covisa, Top Cable, Nexans, Polyron y más.

Infraestructura y Proyectos a Gran Escala

Como un hito relevante para el mercado, **Ecol Electric** cuenta con un área de División Industrial, un centro neurálgico de innovación y tecnología avanzada. Esta instalación de más de 15.000 mts², dotada de maquinaria de última generación y equipamiento de vanguardia, posiciona a **Ecol Electric** en la delantera para la ejecución de proyectos a gran escala. La diversidad de su experiencia

es notable, abarcando desde la creación de loop mina hasta el desarrollo de salas eléctricas, data centers, subestaciones eléctricas y centros de distribución de carga. Esta capacidad de adaptación y alcance técnico, hace de **Ecol Electric** un jugador indispensable en proyectos de envergadura y complejidad técnica.

Ubicado en el corazón de Santiago y dos sucursales en regiones, siendo una de ellas, la ubicada en **Antofagasta**. Esta sucursal se ha especializado en la integración de extensiones eléctricas, específicamente para la industria minera, un sector que requiere de una precisión y fiabilidad excepcionales. En Antofagasta, **Ecol Electric** ofrece soluciones completas que incluyen integración de enchufes de marcas líderes como UEE, Patton & Cooke y 3M, además de Splitters mineros y una gama completa de servicios para tableros de alumbrado, fuerza, y retrofit

para equipos de Baja Tensión (BT) y Media Tensión (MT). También se destacan los variadores de frecuencia, partidores suaves y celdas MT, que son esenciales para la eficiencia y seguridad en las operaciones mineras.

Esta sucursal no solo se limita a la distribución de componentes de alta calidad, sino que también se involucra profundamente en las operaciones, incluyendo el precomisionado y comisionado de equipos. Su enfoque está en ofrecer soluciones integradas que se adaptan a las necesidades específicas de cada proyecto, garantizando un rendimiento óptimo y una confiabilidad sin igual. Con estas capacidades, **Ecol Electric** demuestra su compromiso con la excelencia y su habilidad para impulsar y soportar los sectores industriales más exigentes.

En el competitivo y exigente mundo de la minería, **Ecol Electric** ha logrado un hito significativo: nuestras soluciones integradas están presentes en el 90% de las grandes operaciones mineras del país. Este logro no es solo un testimonio de nuestra excelencia y fiabilidad, sino también una clara indicación de la confianza y el reconocimiento que hemos ganado en el sector. Nuestro enfoque en ofrecer soluciones a medida y altamente eficientes nos ha permitido estar en el centro de las operaciones mineras más importantes, contribuyendo significativamente a su éxito y productividad.

Nuestro modelo de negocio se centra en agregar valor de manera local. Esta estrategia nos permite estar cerca de nuestros clientes, entendiendo sus necesidades específicas y respondiendo con rapidez y eficacia. Esta proximidad nos ha dado una ventaja única en la disminución de plazos de entrega y costos operativos. Al optimizar

nuestros procesos y recursos, somos capaces de ofrecer soluciones, no solo altamente efectivas, sino también extremadamente competitivas, en términos de precio.

Servicios Integrales

Ecol Electric se destaca en el sector por su amplia gama de servicios integrales, diseñados para satisfacer todas las necesidades de sus clientes. Estos servicios incluyen desde instalación y mantenimiento, hasta reparaciones y programas de capacitación especializados. La diferencia clave de **Ecol Electric** radica en su enfoque personalizado y su habilidad para adaptarse a las necesidades específicas de cada cliente.

El núcleo de su propuesta de valor es la eficiente gestión de materiales, asegurando disponibilidad y calidad óptima, lo que resulta crucial para reducir costos y tiempos de entrega. Esta habilidad permite a **Ecol Electric** comprender y enfrentar los desafíos de cada proyecto, ofreciendo soluciones que no solo cumplen, sino que superan las expectativas.

Los servicios de instalación y mantenimiento de **Ecol Electric** se caracterizan por su precisión, eficiencia y seguridad, garantizando la ejecución impecable de los proyectos de principio a fin.

En el ámbito de la capacitación, **Ecol Electric** sobresale con programas que equipan a los profesionales con conocimientos y habilidades para manejar equipos y sistemas avanzados. Estos programas mejoran la eficiencia operativa y aseguran el cumplimiento de estándares de seguridad y regulaciones.

Romelio Ibacache, Senior Regional Director Internacional de **Ecol**



Romelio Ibacache,
Senior Regional Director Internacional de Ecol Electric

Ecol Electric, resume la filosofía de la empresa: “La tendencia actual es entregar valor agregado y proveer una solución integral, más que un simple listado de materiales”.

Esta declaración refleja el compromiso de **Ecol Electric** de ser más que un proveedor, siendo un socio estratégico esencial que ofrece soluciones personalizadas y de alta calidad para una amplia gama de necesidades en el sector eléctrico y más allá.

Con esta filosofía, **Ecol Electric** se posiciona como líder en su campo y como colaborador clave en el éxito y eficiencia de sus clientes en diversos sectores industriales.

**EECOL
ELECTRIC**
A Wesco Company

14 de la Fama 2761
Conchalí, Santiago
Fono: (56) 2 2620 4200
info@eocol.cl
www.eocol.cl